



SAMBUTAN
PADA FORUM PERANGKAT DAERAH
DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN SE-PROVINSI RIAU
SELASA, 19 APRIL 2023

Bismillahirrohmanirrohim,

ASSALAMU'ALAIKUM WR, WB. SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA
BAGI KITA SEMUA,

YTH SDR KETUA KOMISI V DPRD PROVINSI RIAU ATAU YANG MEWAKILI SEBAGAI
NARASUMBER;

YTH SDR KEPALA BAPPEDA BALITBANG PROVISI RIAU ATAU PEJABAT YANG
MEWAKILI SEBAGAI NARASUMBER;

YTH SDR BAPAK/IBU PARA STAKEHOLDER ORGANISASI PERANGKAT DAERAH
TERKAIT;

YTH SDR PARA KEPALA DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN
KABUPATEN/KOTA BESERTA JAJARANNYA SE-PROVINSI RIAU;

YTH SDR KETUA DEWAN PERPUSTAKAAN PROVINSI RIAU;

YTH SDR KETUA LAM PROPINSI RIAU;

YTH SDR PARA FORUM KOMUNITAS MITRA DINAS PERPUSTAKAAN DAN
KEARSIPAN PROVINSI RIAU (LINGKAR PENA, PBRF, LITERASI REMAJA,
RUMAH SUNTING, DUTA BACA, GPMB, ATPUSI, SITI SALMAH-PUBLISING,
TERATAK LITERASI

YTH SDR PARA PEJABAT ESELON III DAN IV, TEGANA FUNGSIONAL
PUSTAKAWAN DAN ARSIPARIS UNDANGAN DAN HADIRIN, PARA
PESERTA FORUM PERANGKAT DAERAH DINAS PERPUSTAKAAN DAN
KEARSIPAN YANG BERBAHAGIA .

PADA KESEMPATAN INI SAYA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK
SENANTIASA BERSYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS
BERKAT RAHMAT, KARUNIA SERTA HIDAYAHNYA, ALHAMDULILLAH,
KITA MASIH DIBERIKAN KESEHATAN DAN KESEMPATAN UNTUK
MENGHADIRI ACARA PEMBUKAAN FORUM PERANGKAT DAERAH DINAS

PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN SE-PROVINSI RIAU TAHUN 2023. SELANJUTNYA SHALAWAT DAN SALAM KITA SAMPAIKAN KEPADA BAGINDA ROSULLULLAH MUHAMMAD SAW. BESERTA KELUARGA DAN SAHABATNYA DENGAN UCAPAN ALLOHUMMA SHALLI'ALA SAYYIDINA MUHAMMAD WA'ALA ALI SAYYIDINA MUHAMMAD.

SEBELUM MELANJUTKAN SAMBUTAN INI, TERLEBIH DAHULU PERKENANKAN SAYA MENYAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH DAN UCAPAN SELAMAT DATANG KEPADA BAPAK/IBU PESERTA FORUM PD SERTA KEPALA DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN KABUPATEN/KOTA SE-PROVINSI RIAU ATAS KEHADIRANNYA.

UNDANGAN DAN HADIRIN, PARA PESERTA FORUM PERANGKAT DAERAH YANG BERBAHAGIA,

BERDASARKAN UNDANG-UNDANG NOMOR 23 TAHUN 2014 TENTANG PEMERINTAHAN DAERAH SERTA PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 18 TAHUN 2016 TENTANG PERANGKAT DAERAH, MENGAMANKAN BAHWA PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN MERUPAKAN URUSAN PEMERINTAH WAJIB NON PELAYANAN DASAR, DALAM PELAKSANAANNYA DENGAN MENGACU PADA: NORMA, STANDAR, PROSEDUR DAN KRITERIA (NSPK), YANG MERUPAKAN KETENTUAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG DITETAPKAN OLEH PEMERINTAH PUSAT DALAM HAL INI YAKNI PERPUSTAKAAN NASIONAL DAN ARSIP NASIONAL RI SEBAGAI PEDOMAN DALAM PENYELENGGARAAN URUSAN PEMERINTAHAN KONKUREN YANG MENJADI KEWENANGAN PEMERINTAH PUSAT DAN YANG MENJADI KEWENANGAN DAERAH SESUAI BUNYI PASAL 16 AYAT 2 UU NOMOR 23 TAHUN 2014 TENTANG PEMERINTAHAN DAERAH.

PEMBANGUNAN DAERAH YAITU PERENCANAAN PEMBANGUNAN DAERAH BERDASARKAN PASAL 1 PERATURAN MENTERI DALAM NEGERI NOMOR 86 TAHUN 2017 TENTANG TATA CARA PERENCANAAN, PENGENDALIAN DAN EVALUASI PEMBANGUNAN DAERAH, TATA CARA EVALUASI RANCANGAN PERATURAN DAERAH TENTANG RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA PANJANG DAERAH (RPJPD) DAN RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH (RPJMD), SERTA TATA

CARA PERUBAHAN RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA PANJANG DAERAH, RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH, DAN RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH.

PENGERTIAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN DAERAH ADALAH SUATU PROSES UNTUK MENENTUKAN KEBIJAKAN MASA DEPAN, MELALUI URUTAN PILIHAN, YANG MELIBATKAN BERBAGAI UNSUR PEMANGKU KEPENTINGAN, GUNA PEMANFAATAN DAN PENGALOKASIAN SUMBER DAYA YANG ADA DALAM JANGKA WAKTU TERTENTU DI DAERAH.

RENCANA PEMBANGUNAN YANG HARUS DISUSUN OLEH DAERAH MELIPUTI RENCANA PEMBANGUNAN DAERAH DAN RENCANA PERANGKAT DAERAH. RENCANA PEMBANGUNAN DAERAH MELIPUTI RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA PANJANG DAERAH (RPJPD), RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH (RPJMD) DAN RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH (RKPD). SEDANGKAN RENCANA PERANGKAT DAERAH TERDIRI DARI RENCANA STRATEGIS PERANGKAT DAERAH (RENSTRA PD) DAN RENCANA KERJA PERANGKAT DAERAH (RENJA PD).

SAUDARA-SAUDARA PESERTA FORUM PERANGKAT DAERAH, UNDANGAN DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SELANJUTNYA BAHWA BERDASARKAN KETENTUAN PASAL 136 PERATURAN MENTERI DALAM NEGERI NOMOR 86 TAHUN 2017, PERLU DILAKSANAKAN FORUM PERANGKAT DAERAH YANG DILAKSANAKAN OLEH KEPALA PERANGKAT DAERAH BERKOORDINASI DENGAN BAPPEDA. UNTUK ITU DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN PROVINSI RIAU BERKOORDINASI DENGAN BAPPEDALITBANG PROVINSI RIAU MELAKSANAKAN FORUM PERANGKAT DAERAH DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN SE-PROVINSI RIAU TAHUN 2023. FORUM PERANGKAT DAERAH MERUPAKAN:

- (1) FORUM SINKRONISASI PELAKSANAAN URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH UNTUK MERUMUSKAN PROGRAM DAN KEGIATAN SESUAI DENGAN TUGAS DAN FUNGSI PERANGKAT DAERAH;
- (2) WADAH PENAMPUNGAN DAN PENJARINGAN ASPIRASI

MASYARAKAT, DAN DUNIA USAHA (PEMANGKU KEPENTINGAN) ,
SERTA WAHANA ANTAR PIHAK-PIHAK YANG LANGSUNG ATAU
TIDAK LANGSUNG MENDAPATKAN MANFAAT ATAU DAMPAK DARI
PROGRAM DAN KEGIATAN PERANGKAT DAERAH;

- (3) MEMBAHAS RANCANGAN AWAL RENCANA KERJA PERANGKAT DAERAH BERSAMA DENGAN PERANGKAT DAERAH KABUPATEN/KOTA SE-PROVINSI RIAU DAN PEMANGKU KEPENTINGAN YANG TERKAIT DENGAN TUGAS DAN FUNGSI PERANGKAT DAERAH.
- (4) SEDANGKAN TUJUAN DISELENGGARAKAN FORUM PERANGKAT DAERAH INI ADALAH UNTUK MENYELARASKAN PROGRAM DAN KEGIATAN PERANGKAT DAERAH PROVINSI DENGAN USULAN PROGRAM DAN KEGIATANKABUPATEN/KOTA SE RIAU.

HASIL PEMBAHASAN DIRUMUSKAN DALAM BERITA ACARA KESEPAKATAN DAN DITANDATANGANI OLEH UNSUR YANG MEWAKLI PEMANGKU KEPENTINGAN, MENJADI BAHAN PEMUTAKHIRAN RANCANGAN AWAL RENJA PERANGKAT DAERAH TAHUN 2023.

BAPAK/IBU UNDANGAN DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DARI BERBAGAI PERKEMBANGAN SAAT INI TANTANGAN PERPUSTAKAAN AKAN LEBIH SULIT. DIHARAPAKAN PADA KITA SEMUA DAPAT MENGUATKAN PERAN PERPUSTAKAAN DALAM TRANSFER PENGETAHUAN UNTUK MENINGKATKAN BUDAYA LITERASI. SEKALIGUS BERPERAN MEMBERIKAN SOLUSI PERMASALAHAN DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN KELUARGA.

KONDISI PERPUSTAKAAN DALAM MEMAJUKAN LITERASI ADALAH KUNCI UTAMA UNTUK BERDAYA SAING. ADA 4 TINGKATAN LITERASI YAKNI PERTAMA, KEMAMPUAN MENGUMPULKAN SUMBER-SUMBER BAHAN BACAAN. KEDUA, KEMAMPUAN MEMAHAMI APA YANG TERSIRAT DARI YANG TERSURAT. KETIGA, KEMAMPUAN MENGUNGKAPKAN IDE ATAU GAGASAN BARU, TEORI BARU, DAN KREATIVITAS SERTA INOVASI BARU HINGGA MEMILIKI KEMAMPUAN

MENGANALISIS INFORMASI DAN MENULIS BUKU," KEEMPAT ADALAH KEMAMPUAN MENCIPTAKAN BARANG ATAU JASA YANG BERMUTU YANG BISA DIPAKAI DALAM KOMPETISI GLOBAL.

PERSPEKTIF LITERASI INDONESIA MASIH SEDANG DIKARENAKAN KEMAMPUAN AKSES INFORMASI TERKAIT TEKNOLOGI INFORMASI DAN KOMUNIKASI YANG RENDAH, KURANGNYA KETERSEDIAAN DAN AKSES TERHADAP INFORMASI YANG BERKUALITAS, SERTA KETIDAKMAMPUAN UNTUK MENDAPATKAN INFORMASI YANG RELEVAN.

"MAKA DARI ITU SOLUSINYA ADALAH PENINGKATAN AKSES INFORMASI, PENGUATAN INFRASTRUKTUR INFORMASI DAN PENGUATAN KONTEKS INFORMASI BAGI INDIVIDU. DENGAN BEGITU MENGHASILKAN KEADILAN INFORMASI DAN PENINGKATAN LITERASI SEHINGGA BERDAMPAK PADA KESEJAHTERAAN,"

YANG MENJADI PERSOALAN SAAT INI ADALAH BERDASARKAN STANDAR UNESCO SAAT INI DI INDONESIA SATU BUKU MASIH DITUNGGU OLEH 90 ORANG. "ASIA TIMUR DAN EROPA RATA-RATA MEREKA SUDAH 20 BUKU SETIAP ORANG UNTUK SETIAP TAHUN," PERPUSTAKAAN BERPERAN DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN LITERASI SDM MELALUI TRANSFORMASI PERPUSTAKAAN UNTUK MEWUJUDKAN EKOSISTEM DIGITAL NASIONAL ITU.

LITERASI MEMILIKI KONTRIBUSI POSITIF DALAM RANGKA MENCIPTAKAN TENAGA KERJA TERAMPIL, BERKEAHLIAN, KREATIF, DAN INOVATIF. PERLU TERUS DILAKUKAN PENGEMBANGAN KEMAMPUAN PEKERJA DAN ANGKATAN KERJA DALAM MENGADOPSI ALAT, PROSES, DAN PROSEDUR BARU AGAR SIAP MENGHADAPI REVOLUSI INDUSTRI 4.0,"

FORUM PD INI ADALAH TEMPAT SELURUH MITRA PERPUSTAKAAN DI PROVINSI RIAU BERKUMPUL, BERBAGI INFORMASI TENTANG KONDISI PERPUSTAKAAN DI BERBAGAI DAERAH HINGGA BISA MENDAPATKAN INFORMASI KUNCI SUKSES DALAM MENJALANKAN FUNGSI PERPUSTAKAAN DEMI MENINGKATKAN BUDAYA LITERASI SEKALIGUS BERPERAN DALAM PEMULIHAN EKONOMI DAN BERKONTRIBUSI DALAM KEMAJUAN BANGSA

PERPUSTAKAAN BERPERAN DALAM MEMPERKUAT LITERASI MASYARAKAT AGAR MAMPU MENINGKATKAN KUALITAS DAN KUANTITAS SUMBER DAYA MANUSIA (SDM).

KONSOLIDASI DAN KOORDINASI ANTAR PEMANGKU KEPENTINGAN DI BIDANG PERPUSTAKAAN SECARA INTENS HARUS DILAKUKAN SEHINGGA SINERGI ANTARA PROVINSI DAN DAERAH, AGAR EKOSISTEM DIGITAL DAPAT SEGERA DIWUJUDKAN. TRANSFORMASI PERPUSTAKAAN DIPERLUKAN UNTUK MEWUJUDKAN EKOSISTEM DIGITAL NASIONAL YANG MERUPAKAN UPAYA DALAM MENYIASATI KETERBATASAN BUKU CETAK TERUTAMA DI DAERAH 3T (TERDEPAN, TERLUAR, TERTINGGAL).

DIBIDANG KEARSIPAN DALAM MENDUKUNG TATA KELOLA PEMERINTAHAN YANG BAIK TIDAK TERLEPAS DARI PENGELOLAAN ARSIP YANG BAIK.

“TATA KELOLA YANG BAIK MEMERLUKAN PENGELOLAAN. PENCIPTAAN, PEMELIHARAAN, PENGGUNAAN, SERTA PENYUSUTAN ARSIP YANG ANDAL DIPERLUKAN UNTUK MELINDUNGI HAK DAN KEPEMILIKAN, MENDUKUNG AKUNTABILITAS DAN TRANSPARANSI PEMERINTAH, MEMBANTU PENGAMBILAN KEPUTUSAN BERBASIS BUKTI, SERTA MENINGKATKAN EFISIENSI PEMERINTAH. PENGELOLAAN ARSIP YANG BAIK JUGA UNTUK MEMASTIKAN KEBERHASILAN PELAYANAN PUBLIK YANG BERGANTUNG PADA AKSES DAN EFISIEN YANG ANDAL TERHADAP INFORMASI PEMERINTAH,

TATA KELOLA PEMERINTAHAN MODERN YANG EFEKTIF HARUS DIDUKUNG OLEH PENGELOLAAN ARSIP BERBASIS TEKNOLOGI INFORMASI DAN KOMUNIKASI UNTUK SEKTOR PELAYANAN PEMERINTAH SERTA PELAYANAN PUBLIK. DALAM HAL SISTEM PEMERINTAH BERBASIS ELEKTRONIK (SPBE), TERTIB ARSIP DI LINGKUNGAN PEMERINTAH DIPERLUKAN UNTUK MEMPERKUAT TRANSFORMASI DIGITAL MENUJU SPBE.

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN
UNTUK DAPAT MENJADI PERHATIAN KITA BERSAMA. AKHIRNYA
DENGAN MENGUCAPKAN “BISMILLAHIRROHMANIRROHIM “.FORUM
PERANGKAT DAERAH DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN TAHUN
2023, SECARA RESMI SAYA NYATAKAN DIBUKA. SEMOGA ALLAH SWT
SENANTIASA MEMBERIKAN PERLINDUNGAN DAN MERIDHOI USAHA
YANG KITA LAKUKAN.

HARUM WANGI KEMBANG MELATI,
SELALU MEKAR SETIAP PAGI.
RASA BAHAGIA DALAM HATI,
SEMOGA LAIN WAKTU BERJUMPA LAGI.

PERGI KE KAMPUNG JALANNYA TERBELAH,
POHON JATUH AWAS MENIMPA.
JIKA ADA SILAP AGAR MAAFKAN-LAH,
WASSALAMU ALAIKUM PENUTUP KATA

SEKIAN TERIMA KASIH,
WALLOHUL MUWAFFIQ ILA AQWAMIT THARIEQ
WASSALAMU'ALAIKUM WAROHMATULLOHI WABAROKATUH

PEKANBARU, APRIL 2022
KEPALA DINAS PERPUSTAKAAN
DAN KEARSIPAN PROVINSI RIAU,

Dra. Hj. MIMI YULIANI NAZIR, Apt, MM
Pembina Utama Madya
NIP. 19660717 199102 2 001